
Liebe UFTA Mitglieder, 

liebe Fans des Österreichischen Eishockey!  

Nachdem Ende Juni 2020 die Generlversammlung mit Neuwahl des Präsidiums vor 

der Tür steht, möchte ich meine Meinung zu diesem Thema äußern.  

Wie ihr alle wisst, habe ich einen sehr guten Kontakt zu unserem Verbands-

Präsidenten, aber ich glaube, nicht nur ich, sondern unser ganzer Fanclub steht ihm 

positiv gegenüber.  

Wir haben ihn kennen gelernt als echten Eishockey Fan, der sogar im Fansektor 

anzutreffen war. 

Der die Erfolge und auch die Enttäuschungen im Sektor miterlebte. 

Sportliche Erfolge konnten unter der Führung von Gernot Mittendorfer und Trainer 

Roger Bader gefeiert werden.  

Z. B. der großartige Aufstieg in Kiew, der A-Gruppenverbleib in Kopenhagen, der 

Sieg beim Österreich Cup heuer in Klagenfurt. Dazu noch viele schöne Siege und 

Spiele mit einer stark verjüngten Mannschaft bei der man die Freude und 

Begeisterung der Spieler richtig spüren konnte. 

Speziell den ganz tollen Erfolg unserer U20 in Weißrussland, der uns die Teilnahme 

bei der A-WM 2021 in Kanada beschert.  

Nachdem durch Covid-19 die WM 2020 in Laibach abgesagt wurde, konnte sich 

unser Team noch nicht rehabilitieren und sich wieder für die A-Gruppe qualifizieren. 

(von der ich 100%ig überzeugt war).  

Es gäbe sicher noch viele Punkte, die ich aufzählen könnte, die für ihn und sein 

Team sprechen.  

Deshalb stehe ich zu 100% hinter unserem derzeitigem ÖEHV-Präsidenten und 

seinem Team, und hoffe dass er wieder gewählt wird. 

Damit noch viele Themen und Aufgaben, die in dieser schwierigen Zeit auf das 

Österreichische Eishockey zukommen, gelöst werden können.  

Im Namen von 

United Fans Team Austria (UFTA) 

Franz Teufel 

Präsident 


